

**Anleitung: Blende BFB hinten
alu natur eloxiert / gold eloxiert
BMW F 800 R/ST**

**Instruction: BFR cover, rear,
anodised aluminium, natural/gold
BMW F 800 R/ST**

Lieferumfang:

1 x Blende

Contents:

1 x cover

Achtung! Wichtige Hinweise

*Alle Schraubverbindungen nach 50Km kontrollieren und nachziehen!
Achtung! Wenn Sie zusätzlich Original-Zubehör oder Zubehör anderer Hersteller montieren, sind alle Teile auf Freigängigkeit, Kollision und Passform zu prüfen!
Bei korrekter Montage bleibt zum Alu-Deckel ein Spalt von ca. 1mm. Dieser dient dem Ausgleich von Toleranzüberschneidungen zwischen Alu-Deckel und Behälter.
Die Blende ist zur Verwendung zusammen mit den Artikeln 612-0018 und 616-0018 konzipiert!*

Attention: important tips, explanations

*Check all screws after 50Km and retighten if necessary!
Caution! If you also wish to install original accessories or accessories from other manufacturers, check all parts to see that they move freely, do not touch other parts and fit correctly.
When fitted correctly there is a gap of approx. 1 mm from the aluminium cap. This compensates for tolerance overlaps between the aluminium cap and the reservoir.
The cover is designed for use in conjunction with items 612-0018 and 616-0018*

Montage:

1. Entfernen Sie die Schraube des Bremsflüssigkeitsbehälters hinten.
2. Blende wie in Bild1 platzieren und zusammen mit dem Behälter wieder anschrauben. Behälter vor dem Festziehen wieder korrekt ausrichten! Blende entlang der Unterkante des Alu-Deckels ausrichten.

Assembly:

1. Remove the bolt from the rear brake fluid reservoir.
2. Position the cover as shown in Fig. 1 and replace the bolt to secure it along with the reservoir. Return the reservoir to the correct position before tightening the bolt. Align the cover with the bottom edge of the aluminium cap.

